

# PlantaDoce.

Entorno

## Espanoles y suecos: los europeos que viven más años de forma saludable

En 2040 España superará a Japón y se convertirá en el país con mayor esperanza de vida. Por el contrario, Austria y Dinamarca se sitúan a la cola en esperanza de vida saludable.

PlantaDoce  
11 jun 2019 - 10:35



España y Suecia, al frente en cuestión de salud en Europa. Los ciudadanos de ambos países son los que disfrutan de un mayor número de años de vida saludable, mientras que Austria y Dinamarca se sitúan a la cola en este aspecto, según el informe *Focus on Spanish Society*, de Funcas.

El estudio recuerda que **España se convertirá en el país con mayor esperanza de vida del mundo en 2040**, con lo que superaría por primera vez a Japón. De hecho, ya en 2017 ocupaba el primer puesto en relación a las mujeres.

Con datos de la oficina de estadística europea Eurostat, el informe indica que los hombres suecos viven una media de 73,2 años de vida saludables, por 71,9, en el caso de las mujeres, mientras que España se sitúa en el segundo lugar: 69,9 años las

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espanoles-y-suecos-los-europeos-que-viven-mas-anos-de-forma-saludable>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

mujeres y 69, los hombres.

En España, abunda el informe, los mayores viven durante una mayor parte de la tercera edad con buena salud: **los hombres viven casi dos tercios (64%) de la esperanza de vida a partir de los 65 años con buena salud**, y en el caso de las mujeres, la proporción correspondiente supera la mitad (53%).

Por el contrario, y a pesar de tener economías desarrolladas y altos niveles de renta per cápita, Austria y Dinamarca ocupan los últimos lugares al registrar unas cifras de menos de 60 años de vida con buena salud.